
ortona »l’economiadelmare

Il portoentranelleretieuropee
Gli operatori:grandeoccasione
Il nuovoassettodeitrasportisoddisfagli imprenditori:«Vienericonosciutoil ruolodelloscalo»

MaFratinoaspettadivederei risultati: «Negli annitanteprospettivepositive,oraservonoi fatti»

diAlfredo Sitti

.ORTONA

Il porto di Ortonanododella
rete globale Ten-T europea.
Unanotizia cheaprea nuove
prospettivedi crescitanonso-
lo dello scalo ortonese, ma
dell’intero territorio, e chefa
esultarei locali operatori. Già
dal 2019Ortona rientra tra i
porti rilevanti per la strategia
europeadi “Military Mobili-
ty , «ma senza il riconosci-
mento delle reti di trasporto
europee non era possibile
presentarerichieste di finan-
ziamento », ha ricordato il
commissario dell’Autorità di
sistema portuale del mare
Adriatico centrale, ammira-
glio Giovanni Pettorino.

Perl’ex sindacodiOrtonae
operatore portuale Nicola
Fratino si trattadi «un risulta-
to molto importante»,nono-
stante aspettidi notareglisvi-
luppi. «Il riconoscimento del
ruolo dello scalo ortonese è

positivo, adessoperò voglio
vedere cosacomporterà nel
concreto. D’altronde di pro-
spettive benauguranti neab-
biamo avute tanteneltempo.
Sicuramente»,aggiungeFrati-
no, «per il porto può essere

un’occasionedi crescitache
gli permetteràdi rivestire un
ruolo strategico.È ovvio che
il tuttodovrà essereaccompa-
gnato dagli investimenti e le
strutture necessarie.Così si
potrà pensare ad un incre-

mento deitraffici».
Anche il presidentedelco-

mitato porto di Ortona,Davi-
de Tucci, esprimela suasod-
disfazione: «Possiamopensa-
re di rientrare nei finanzia-
menti europei collegati alle

reti Ten-T, oltre chealle risor-
se previste per il fatto che il
porto di Ortona era già stato
riconosciuto a livello euro-
peo qualeporto Military Mo-
bility », commenta. «Ringra-
ziamo l’Autorità di sistema

portuale nella persona del
commissario straordinario,
ammiraglio Pettorino, la Re-
gione Abruzzo e il ministro
Enrico Giovannini.Siamofe-
lici che,dopotanti anni, sem-
bra sia veramente la volta
buonaaffinchéil porto di Or-
tona possafare il saltodiqua-
lità che merita».

Parladi «grande risultato»,
anche Giuseppe Ranalli,
agente marittimo nonché
neovicepresidentenazionale
di Piccola Industria Confin-
dustria con delegaall’econo-
mia del mare.«Si tratta di
un’enorme opportunità. Es-
sendo consideratereti strate-
giche daunpunto di vistadel-
la mobilità europea,tuttociò
potrà trasformarsiper i porti,
ma soprattutto rispettoalpo-
tenziamento della reteferro-
viaria, in unagaranziadicon-
nettività adeguata. È ovvio
chei territori asservitiallereti
Ten- T, potranno ricavarne
grandissimivantaggi.Nondi-

mentichiamoci », aggiunge

Ranalli,«che Ortona facendo
partedell’Autorità di sistema
portuale di Ancona, che è
uno scalo core (centrale,
ndr), di fatto ha già unasua
appartenenzaallereti strate-
giche. Orasi vaulteriormente
a rafforzare l’asseadriatico,
attraverso una progettualità
diffusa che va a toccare più
territori». In sostanzail risul-
tato raggiunto, «comporterà
più attenzioni, conpossibili-
tà di attingere a maggiori ri-
sorse per completarele infra-
strutture. Per attirarenuovi
traffici, d’altronde,vanno pri-
ma completate le infrastrut-
ture e per farlo, ovviamente,
servonofondi ».
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